



かぜぐみだより 4月号

令和7年4月1日(火)
尚徳福祉会 井荻保育園

色とりどりに咲く花々と共に、登園する子どもたちを迎える季節となりました。また一つお兄さんお姉さんになり、ドキドキしながらもうれしそうな子どもたち。新しいかぜ組の部屋で、今年度もいろんな新しいことにチャレンジし、みんなの可能性をどんどん広げていきたいと思います。今年度、かぜ組は17名でのスタートとなります。子どもたちひとりひとりの思いを大切にしながら、みんなで仲良く過ごしていけたらと思います。ご家庭での子どもの変化や、不安、疑問などありましたら些細なことでも、どうぞいつでもお話しください。

新しいかぜ組のお部屋も楽しい
おもちゃがいっぱい！！



4月からかぜぐみに
あたらしいお友だちが
1名入りました！

保護者会の日程が決まりました

5月23日(金) 詳細は追ってご連絡します。

お知らせとお願い

- 服や靴下など、持ち物の名前が薄くなっている物があります。新年度ですので、今一度、持ち物への記名の確認をお願いします。

今月のわらい

- 新しいクラスでの生活の流れがわかり、身の回りのことを自分で行う。
- 友達や保育者に親しみ、安心できる環境の中でのびのび過ごす。
- 春の自然に興味を持ち、触れたり調べたりして遊ぶことを楽しむ。

今月のうた

♪めだかのがっこう

※毎月、曲を決めてみんなでいろんな歌をうたっていきます。是非ご家庭でも一緒に歌ってみてあげてくださいね！

担任よりご挨拶

今年度の担任をさせていただきます、です。新潟県新潟市出身。以前は音楽関係の仕事をしていましたので、今でも休日ではミュージカルやオペラなど舞台鑑賞をするのが大好きです。今年度も、いろんな歌をうたったり、ダンスをしたりして、みんなと楽しんでいきたいと思っています。1年間どうぞよろしく申し上げます！！